



## Ayuntamiento de Los Alcarrizos da inicio a la construcción de la calle Las Piedras, obra clave para la circunvalación interna del municipio

Los Alcarrizos, R.D. – 12 de mayo de 2025  
El Ayuntamiento de Los Alcarrizos, encabezado por el alcalde Junior Santos, dio inicio a los trabajos de construcción de la conocida calle Las Piedras, una obra de gran impacto que formará parte de la circunvalación interna del municipio y beneficiará a más de siete sectores de la zona.

Con una inversión contratada de unos RD\$17 millones y un plazo estimado de entrega de 90 días, la obra contempla la intervención integral de aproximadamente 1 kilómetro de vía.

Los trabajos estarán a cargo de la empresa Construcción Promoción Global e incluyen la limpieza y corte de la calle, construcción de aceras, contenes y badenes, relleno compactado de material, así como la imprimación de la superficie.

El alcalde Junior Santos expresó su compromiso de entregar una obra de calidad en el tiempo previsto y destacó que esta intervención mejorará significativamente la conectividad y la movilidad urbana de sectores como Nuevo Amanecer y otras comunidades aledañas.

“La construcción de la calle La Piedra no solo resolverá problemas de tránsito, sino que también aportará desarrollo y calidad de vida a miles de residentes, integrando de forma eficiente la circunvalación interna de Los Alcarrizos”, afirmó Santos durante el acto de inicio de los trabajos.

Con este proyecto, el Ayuntamiento reafirma su visión de transformar la infraestructura vial del municipio, impulsando obras que conecten comunidades y promuevan un crecimiento urbano sostenible.



## Los Caminantes entregan trofeo de campeones al Ayuntamiento de Los Alcarrizos

El equipo de baloncesto Los Caminantes, campeones del Torneo Superior de la provincia Santo Domingo, entregaron oficialmente su trofeo al Ayuntamiento de Los Alcarrizos. Durante el acto, jugadores y cuerpo técnico expresaron su orgullo por representar con honor al municipio.

El alcalde Junior Santos recibió al equipo, felicitándolos por su desempeño y reafirmando su compromiso de apoyar el desarrollo

deportivo en la comunidad. Destacó que el trofeo simboliza esfuerzo, disciplina y unidad, y que la alcaldía seguirá respaldando iniciativas para la juventud.

También estuvieron presentes el presidente de la Asociación de Baloncesto de Santo Domingo, William Cabral Lugo, el manager David Medrano y el encargado del Departamento de Deporte municipal, Carlos Flete, quienes reconocieron el trabajo conjunto detrás de este triunfo.



## Ayuntamiento de Los Alcarrizos e INFOTEP firman acuerdo de capacitación para impulsar el desarrollo local

El Ayuntamiento de Los Alcarrizos y el Instituto Nacional de Formación Técnico Profesional (INFOTEP) firmaron un acuerdo interinstitucional para impulsar la capacitación técnica y profesional en el municipio y sus alrededores. La firma, encabezada por el alcalde Junior Santos y el director general de INFOTEP, Rafael Santos Badía, busca abrir nuevas oportunidades de desarrollo social y económico para los municipios.

Este convenio permitirá a jóvenes y adultos acceder a programas formativos en áreas como emprendimiento, electricidad, hotelería, refrigeración, mecánica automotriz y gastronomía, entre otras. Además, incluye capacitación en habilidades clave como liderazgo, gestión financiera y solución de conflictos, adaptadas a las necesidades actuales del mercado laboral.

El alcalde Junior Santos destacó que esta alianza estratégica es parte de su visión de gobierno, enfocada en empoderar a la comunidad mediante la educación técnica como motor de progreso y mejora en la calidad de vida. El acuerdo también contempla el uso de espacios municipales para las capacitaciones y la promoción de intermediación laboral para los egresados.

## Ministerio de Cultura y Ayuntamiento de Los Alcarrizos construirán Casa de la Cultura municipal



El ministro de Cultura, Roberto Ángel Salcedo, visitó el Ayuntamiento de Los Alcarrizos, donde junto al alcalde Junior Santos reafirmaron su compromiso por impulsar y desarrollar la cultura local. Durante el encuentro, el ministro destacó las acciones del Ministerio para preservar el patrimonio cultural, fortalecer la identidad local y promover la formación artística.

Nacionales, que será utilizado para construir la Casa de la Cultura municipal, proyecto que contará con el apoyo del Ministerio de Cultura. Esta iniciativa busca crear un espacio dedicado a la promoción y desarrollo de las artes en la comunidad.

Además, ambas autoridades recorrieron varios espacios culturales del municipio, incluyendo la escuela cultural del ayuntamiento, y dialogaron con gestores y figuras culturales locales para conocer sus inquietudes y coordinar acciones conjuntas.

El alcalde Santos presentó el antiguo edificio del Instituto Postal Dominicano (INPOSDOM), cedido por Bienes

## Ayuntamiento De Los Alcarrizos Indemniza Familias Para Construcción De Puente En La Piña

Los Alcarrizos-. Bajo el lema “mujeres que inspiran” el ayuntamiento municipal de Los Alcarrizos, a través de su departamento de género, conmemoró el día internacional de la mujer, donde decenas de féminas y personalidades se dieron cita para participar de diversas actividades conmemorativas.

El evento dio inicio con las palabras motivacionales de la vice alcaldesa, Felicia Santos, quien estuvo en representación del alcalde, Junior Santos, donde motivó a la mujer Alcarricense a luchar por sus sueños y a seguir preparándose para

enfrentar los retos del futuro.

Durante el encuentro, se realizó una charla motivacional a cargo de especialistas resaltando el valor de la mujer, sus virtudes y desafíos que enfrentan en la sociedad dominicana.

El evento contó con la presencia del general, Eduardo Escalante, director regional de la policía nacional, así, como el director general del área 8 de salud pública, regidores y la sociedad civil, donde la encargada de género de la institución municipal, Niurka Acevedo, agradeció su presencia.



## Alcalde de Los Alcarrizos participa en el lanzamiento del Torneo Intermedio de Baloncesto de la Provincia Santo Domingo



El alcalde de Los Alcarrizos, Junior Santos, participó en el acto de apertura del Torneo Intermedio de Baloncesto de la provincia Santo Domingo, que reúne a 52 equipos infantiles de distintas zonas. Durante el evento, Santos motivó a los participantes a competir con disciplina y entusiasmo, resaltando el valor del deporte en la formación juvenil.

El torneo fue dedicado a Gloria Reyes, directora del programa

Supérate, quien agradeció el gesto e incentivó a los atletas a dar lo mejor de sí. Los Alcarrizos está representado por los equipos Los Intocables y el CUP, que ya destacan entre los contendientes.

Organizado por William Cabral Lugo (Neme Neme) y la Asociación de Baloncesto de la provincia, el evento promueve la sana competencia, la inclusión y el desarrollo integral de niños y niñas apasionados por este deporte.

## Ayuntamiento de Los Alcarrizos lanza Escuela de Formación Política Municipal

El Ayuntamiento de Los Alcarrizos, encabezado por el alcalde Junior Santos, lanzó oficialmente la Escuela de Formación Política Los Alcarrizos, una nueva unidad formativa que estará adscrita al Departamento de Género del cabildo. Esta iniciativa busca crear un espacio educativo permanente para el fortalecimiento del liderazgo y la participación ciudadana en el ámbito local.



El acto de lanzamiento reunió a destacadas personalidades y actores comunitarios, entre ellos el general Eduardo Escalante, director de la Policía Nacional

en Santo Domingo Oeste; la presidenta de la Junta Municipal, Yani Tineo; regidores, representantes de juntas de vecinos, líderes comunitarios

y religiosos del municipio.

La escuela tiene como objetivo capacitar a los muncíipes en temas municipales, promoviendo

el conocimiento de sus derechos y deberes, así como los principios establecidos en la Ley 176-07 sobre organización municipal. Se propone como un instrumento clave para empoderar a la ciudadanía y fortalecer la gestión participativa.

Impulsada en coordinación con el Comité para la Defensa de los Derechos Barriales y Ciudad Alternativa, la escuela se enmarca en el Plan de Acción Conjunta. Busca además fomentar un pensamiento crítico y transformador, que promueva la autonomía ciudadana y una visión política alternativa en el contexto local.

## Ayuntamiento de Los Alcarrizos Gestiona Pensiones para Envejecientes que Sirvieron en la Administración Municipal

El Ayuntamiento de Los Alcarrizos, bajo la gestión del alcalde Junior Santos, logró la aprobación de 183 pensiones especiales para envejecientes que sirvieron durante años en la administración municipal, como parte de una solicitud hecha al presidente Luis Abinader para beneficiar a un total de 250 personas.

Cada beneficiario recibirá una pensión mensual de RD\$6,000, lo que representa un respaldo económico significativo para quienes hoy se encuentran en

retiro. Además, el Ayuntamiento ha facilitado el traslado de los adultos mayores hasta la Dirección Nacional de Jubilaciones y Pensiones para completar el proceso.

El alcalde Santos calificó esta acción como un acto de justicia y gratitud, reafirmando el compromiso del cabildo con los sectores más vulnerables del municipio y su voluntad de seguir impulsando políticas que mejoren la calidad de vida de sus ciudadanos.



## Alcaldía de Los Alcarrizos y Ministerio de Interior y Policía encabezan Mesa Local de Seguridad, Ciudadanía y Género



La Alcaldía de Los Alcarrizos y el Ministerio de Interior y Policía encabezaron la Mesa Local de Seguridad, Ciudadanía y Género, con el objetivo de fortalecer la convivencia pacífica, la equidad de género y la seguridad en el municipio. Este espacio reunió a autoridades locales, líderes comunitarios y representantes de diversas instituciones estatales.

Durante el encuentro, se

evaluaron los avances de los organismos competentes, se discutieron los principales retos de seguridad y se escucharon propuestas de los comunitarios sobre temas como el orden público, la educación y servicios básicos. El secretario general del ayuntamiento, Franklin Espino, reafirmó que la seguridad es una responsabilidad compartida.

Los participantes valoraron este

espacio de diálogo como una oportunidad clave para construir políticas públicas orientadas a la prevención de la violencia y al fortalecimiento de la seguridad ciudadana en Los Alcarrizos.



## Concluyen trabajos de asfaltado y drenaje en la calle Prolongación Duarte, sector La Unión

El Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos informa a la ciudadanía que fueron concluidos los trabajos de construcción de registros, canalización de aguas y asfaltado en la calle Prolongación Duarte, en la entrada del sector La Unión.

Esta intervención forma parte de los esfuerzos institucionales para mejorar la infraestructura

vial y el sistema de drenaje en la zona, beneficiando directamente a los residentes y a quienes transitan por esta importante vía.

Agradecemos a la comunidad por su comprensión y colaboración durante el proceso, y reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando por un municipio más seguro y transitable para todos.



## Ayuntamiento de Los Alcarrizos se reúne con telefónicas para mejorar el tendido y embellecimiento urbano

El Ayuntamiento Municipal de Los Alcarrizos sostuvo una reunión con representantes de las principales compañías telefónicas del país, con el objetivo de coordinar acciones para mejorar el tendido telefónico y el embellecimiento de varias calles del municipio.

Durante el encuentro, se acordó que técnicos de las telefónicas realizarán un levantamiento antes del viernes para iniciar los trabajos de saneamiento y embellecimiento estético de la

calle Duarte —desde la entrada hasta la zona franca—, así como de otras vías principales como la calle San Isidro Jiménez, la 23, y la calle del Puente desde el cementerio hasta la calle La Piedra.

Las autoridades calificaron la reunión como positiva y agradecieron la disposición de las telefónicas. Se espera que los compromisos asumidos comiencen a ejecutarse en los próximos días.

## El Ayuntamiento inaugura Sala de Mitigación y Riesgo para fortalecer respuesta ante emergencias



El Ayuntamiento de Los Alcarrizos inauguró la Sala de Mitigación y Riesgo, un espacio destinado al monitoreo de fenómenos atmosféricos y a la coordinación interinstitucional en casos de emergencia. Esta sala representa un paso importante en el fortalecimiento de la capacidad del municipio para responder de manera oportuna y eficaz ante desastres naturales.

Ubicada en las instalaciones del Cuerpo de Bomberos, la sala permitirá gestionar alertas tempranas mediante sistemas de alarma, informando a la población

sobre posibles amenazas. El alcalde Junior Santos encabezó el acto inaugural y destacó el valor estratégico de esta herramienta para proteger vidas y bienes en situaciones de riesgo.

La coordinación de la sala estará a cargo de Sindy Pamela De León, encargada de Mitigación y Riesgo del Ayuntamiento, mientras que el propio alcalde Santos presidirá el comité de gestión que liderará las acciones de prevención y respuesta.

Al acto asistieron regidores municipales, representantes de

la Policía Nacional, la Defensa Civil, la Cruz Roja y otros actores clave en la gestión de riesgos. Esta iniciativa reafirma el compromiso del cabildo con la seguridad ciudadana y la preparación frente a los desafíos del cambio climático.